

## **Nachruf**

Der Musikverein „Harmonie“ Balzhofen trauert um sein langjähriges aktives Mitglied

# **Bruno Haunß**

Der Verstorbene trat dem Musikverein 1971 bei und spielte in unseren Reihen bis 1983 die Tuba. Eine bewundernswerte Verbundenheit zu seinem Musikverein zeigte er, als er im Jahr 1996 nach 13 Jahren nochmals zum Instrument griff, um das zahlenmäßig geschwächte Tuba-Register zu verstärken.

Mit Bruno Haunß verlieren wir einen verdienten und engagierten Musikerkameraden, auf den wir uns jederzeit verlassen konnten.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Seiner Familie gilt unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl.

**Musikverein „Harmonie“ Balzhofen e. V.**

Balzhofen, im Juni 2000